

Des génériques coûtent jusqu'à 1000% plus cher dans certains pays !

Compte Test - 2025-06-12 07:31:44 - Vu sur pharmacie.ma

Une étude comparative des prix des médicaments menée par Medbelle, un fournisseur de soins de santé en ligne, a révélé de très grands écarts entre les prix de 13 médicaments génériques dans 50 pays. Pour réaliser l'indice des prix des médicaments, Medbelle a choisi le sildénafil (Viagra), la prégabaline (Lyrica), l'atorvastatine (Lipitor), le salbutamol (Ventoline), l'azithromycine (Zithromax), l'insuline glargine (Lantus), le tacrolimus (Prograf), la drospirénone/l'éthinylestradiol (Yasmin), la fluoxétine (Prozac), l'alprazolam (Xanax), le lisinopril (Zestril), le ténofovir (Viread) et l'adalimumab (Humira). Ce sont finalement les Émirats arabes unis qui ont un prix supérieur de plus de 1.000%, par rapport au coût médian de l'ensemble des médicaments génériques inclus dans l'étude. Elles sont suivies de l'Espagne et de l'Allemagne, le prix de ces médicaments est respectivement 895 et 855% plus élevé que le coût médian. Et c'est en Égypte et en Thaïlande où on trouve des prix environ 90% inférieurs au coût médian. À titre d'exemple, une dose prégabaline coûte 1,14 euro en Chine et 0,04 euro aux Pays-Bas, quant au silendafil, une dose coûte 8,45 euros au Japon alors qu'elle ne dépasse pas 0,38 euro en Irlande. En savoir plus : <https://www.medbelle.com/medicine-price-index>